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Ata da Oitava Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Quarta Sessão 
Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 13 de março de 2024, na Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Ricardo 
Carneiro da Silva 

 
Aos 13 dias de março de 2024, às 11h, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho – PE, presentes os Vereadores: Adson José da Silva Marques (Dinho 
de Keko), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel Almeida de Souza, 
Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto 
Escola), Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de 
Roque), Flávio Átila da Silva Leite (Irmão Flávio), Gyselle Késia Alves da Silva 
(Gisele de Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), 
Jobson Silva de Amorim (Jobinho), José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina de Araújo 
Silva (Tereza), Naelson Valério de Oliveira, Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho 
(Pedrinho da Galinha), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Sueleide Torres de 
Sousa Honorato (Sueleide de Amaro do Sindicato), Vicente Mendes Silva Neto (Neto 
da Farmácia) e Wilkemberg dos Vales Gomes (Wilkem Gomes) se reuniram 
ordinariamente para a 8ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Quarta 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: 
Ricardo Carneiro da Silva, Presidente; Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), 
Primeira Secretária; Edelry Dênis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola); Naelson 
Valério de Oliveira, Primeiro Vice-Presidente; Adson José da Silva Marques (Dinho de 
Keko), Segundo Vice-Presidente; não havendo modificação em sua formação durante a 
sessão. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta 
reunião e convida o Vereador Jobinho para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pela Primeira Secretária, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência do parlamentar: José Carlos de Lima (Dr. Zé 
Carlos). Aberto o Pequeno Expediente o Presidente solicitou que fosse lida a ata da 
sessão anterior e em seguida o Expediente do Dia com as seguintes proposições: 
Indicação nº 1236/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na rua Joaquim Rodrigues de França, 
Gaibu; Indicação nº 1237/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita 
ao Poder Executivo a manutenção do teto da Maternidade Padre Geraldo, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1238/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção da rua Manoel Queiroz da Silva, Torrinha; 
Indicação nº 1239/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a substituição da placa referente ao nome do Centro de Referência a 
Mulher, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1240/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele 
de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 04, Centro; Indicação nº 
1241/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo 
a capinação da Travessa da rua Santo Amaro, Centro; Indicação nº 1248/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
restauração dos bancos da rua Tenente Manoel Barbosa da Silva, Centro; Indicação nº 
1249/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Teixeira de Sá, Centro; Indicação nº 
1250/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
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Poder Executivo a revitalização da praça de Novo Horizonte; Indicação nº 1251/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo solução para os alunos que não possuem acesso à internet e que estão tendo 
aula remota devido a reforma da Escola Padre Antônio Melo Costa, Charneca; Indicação 
nº 1252/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da rua Marcelino da Paixão, Cohab; Indicação nº 
1253/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Jornalista José dos Santos Pereira, Cohab; 
Indicação nº 1254/2024, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a substituição das placas de concreto da rua 74, Cohab; Indicação nº 
1255/2024, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação do asfalto da rua 53, Cohab; Indicação nº 1256/2024, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Tenente 
Evilásio Novaes, Cohab; Indicação nº 1257/2024, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Amaro Francisco dos Anjos, 
Cohab; Indicação nº 1258/2024, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao 
Poder Executivo o conserto de buracos e a reposição das tampas das bocas de lobo da 
AV. Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 1259/2024, Vereador Augusto César 
(César Paiva), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na Avenida Dr. Júlio 
Araújo, Garapu; Indicação nº 1260/2024, Vereador Augusto César (César Paiva), que 
solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua Amélia Alves da Silveira, Garapu; 
Indicação nº 1261/2024, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de buracos na rua Gov. Miguel Arraes de Alencar, Vila Claudete; 
Indicação nº 1262/2024, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de buracos na rua Tácito José Grubba, Garapu; Indicação nº 
1263/2024, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de buracos e a reposição das tampas das bocas de lobo da rua Engenheiro 
Florêncio Albuquerque, Vila Roca; Indicação nº 1264/2024, Vereador Vicente Mendes 
(Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua 14, 
Cohab; Indicação nº 1265/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos e a capinação na rua 11, Cohab; 
Indicação nº 1266/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao 
Poder Executivo a retirada das arvores e a limpeza da rua 14, Cohab; Indicação nº 
1267/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo 
a retirada de entulhos e a limpeza do canal da rua 47, Cohab; Indicação nº 1268/2024, 
Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a retirada 
de entulhos, a limpeza das canaletas e a capinação da rua 83, Cohab; Indicação nº 
1269/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo 
a retirada de entulhos, a limpeza, o conserto das muretas do canal e a capinação da rua 
87, Cohab; Indicação nº 1270/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos, a limpeza das canaletas e a capinação 
das ruas: 84, 85, 86, Cohab; Indicação nº 1271/2024, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da Praça dos 
Milagres, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1272/2024, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da Praça Marcos 
Freire, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1273/2024, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de tomadas elétricas na 
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Praça dos Milagres, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1274/2024, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de tomadas 
elétricas na Praça Marcos Freire, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1275/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua Quarenta e Um, Bairro São Francisco; Indicação nº 
1276/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da rua Trinta e Nove, Cohab; Indicação nº 1277/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da praça da rua Luiza Felix de Barros, Charnequinha; Indicação nº 
1278/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a distribuição dos fardamentos para os alunos das escolas do bairro da 
Charneca; Indicação nº 1279/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a implantação de grades de proteção as 
margens de um trecho do canal na rua São Sebastião, Sapucaia; Indicação nº 1280/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Garapu I, bloco I, Garapu; Indicação 
nº 1281/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita 
ao Poder Executivo a limpeza do canal localizado na Antiga Estrada Gaibu, Garapu; 
Indicação nº 1282/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Cinco, Garapu; 
Indicação nº 1283/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a pintura do corrimão da escadaria da rua Três, Mauriti; 
Indicação nº 1284/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a restauração da ponte sobre o Rio Jaboatão, Ponte dos 
Carvalhos e Pontezinha; Indicação nº 1285/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da rua 
José Joaquim da Silva, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1286/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
entulhos no terreno da antiga praça da rua Luiza Felix de Barros, Charnequinha; Indicação 
nº 1287/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita 
ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Voluntários da Pátria, Centro; Indicação 
nº 1288/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita 
ao Poder Executivo agilidade na distribuição das cestas básicas do CRAS da Charneca; 
Indicação nº 1289/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo solução para falta de água constate para higienização e 
abastecimento de materiais para curativo e a contratação de uma auxiliar de serviços 
gerais na Unidade de Saúde da Família (USF) da Bela Vista II; Indicação nº 1290/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de um buraco na rua Noventa e Seis, Alto da Bela Vista; Indicação 
nº 1291/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita 
ao Poder Executivo a instalação de tampas de concreto ao longo da galeria da Avenida 
Joaquim Rodrigues, Gaibu; Indicação nº 1292/2024, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza na rua Passira, Garapu; 
Indicação nº 1293/2024, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação na rua Conde da Boa Vista, Cruzeiro; Indicação nº 1294/2024, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a capinação na 
rua da Matinha, Centro; Indicação nº 1295/2024, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), 
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que solicita ao Poder Executivo a capinação na rua Doutor Inácio de Araújo, Centro; 
Indicação nº 1296/2024, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento da rua 21, Pirapama; Indicação nº 1297/2024, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
um coletor de lixo na rua Amara Guimarães Dutra, Cohab; Indicação nº 1298/2024, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
um coletor de lixo na rua Júlio Pires Ferreira, Mauriti; Indicação nº 1299/2024, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas na 
rua Conde da Boa Vista, Cruzeiro; Indicação nº 1300/2024, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal na Avenida Atlântico, Cohab; 
Indicação nº 1301/2024, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a recuperação das galerias e das tampas de bueiros da rua Isabel 
Rosa do Espirito Santo, Centro; Indicação nº 1302/2024, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza da rua Jatobá, Garapu; Indicação nº 
1303/2024, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção de um coletor de lixo na rua Acácia de Deus Melo e Serra, Cohab; Indicação 
nº 1304/2024, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção de um coletor de lixo na rua Alecrim, Cruzeiro; Indicação nº 1305/2024, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a manutenção do 
sistema hidráulico da rua José Apolônio, Vila Esperança; Indicação nº 1306/2024, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
da rua Israel Felipe, Garapu; Indicação nº 1307/2024, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Jatobá, Garapu; 
Indicação nº 1308/2024, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a poda das árvores da rua Acácia de Deus Melo e Serra, Cohab; Indicação nº 
1309/2024, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento da rua José Apolônio Matias, Vila Esperança; Indicação nº 1310/2024, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a recuperação 
das tampas de bueiros da rua Teixeira de Sá, Torrinha; Indicação nº 1311/2024, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a reforma das calçadas da 
rua 26, Cohab; Indicação nº 1312/2024, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo a reforma do Parque das Palmeiras, Cohab; Indicação nº 
1313/2024, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
retirada de entulhos e a limpeza da rua Abel Vicente da Silva, Cohab; Indicação nº 
1314/2024, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
retirada de entulhos e a limpeza da rua Alecrim, Cruzeiro; Indicação nº 1315/2024, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
entulhos e a limpeza da rua Carnavalesco Wosvaldo Costa com a rua Adolfo Hamilton de 
Jesus, Bairro São Francisco; Indicação nº 1316/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da rua Odorico da Silva, 
Itapuama; Indicação nº 1317/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e a remoção de entulhos da rua João Paes Barreto, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 1318/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita 
ao Poder Executivo a limpeza e a implantação de coletores de lixo na rua dos Lírios, 
Gaibu; Indicação nº 1319/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a limpeza e a retirada de entulhos nas seguintes ruas: rua 03; rua 
Sessenta e Dois; rua 23 e na rua Hercília Tavares da Silva, Cohab; Indicação nº 
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1320/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a limpeza e a retirada de entulhos na rua 03, Cohab; Indicação nº 1321/2024, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da 
estrada no Loteamento Águas Compridas, Suape; Indicação nº 1322/2024, Vereador José 
Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a manutenção das placas de esgoto 
da rua Pajussara, Pontezinha; Indicação nº 1323/2024, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na estrada de barro da 
Praia do Xaréu; Indicação nº 1324/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a capinação da rua das Graças, Garapu; Indicação 
nº 1325/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua Cinco, Enseadas dos Corais; Indicação nº 1326/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a poda 
das árvores da praça da rua Manoel Custódio dos Anjos, Vila Social Contra Mocambo; 
Requerimento nº 089/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita 
ao Poder Executivo a implementação do programa Farmácia Itinerante; Requerimento nº 
090/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a construção de uma escadaria com corrimão na rua das Papoulas, Loteamento Cidade 
Jardim, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 091/2024, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua das Papoulas, 
Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 093/2024, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a construção do 
sistema de esgoto e do resido líquidos da rua das Papoulas, Loteamento Cidade Jardim, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 094/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a construção de uma escadaria com corrimão na 
rua das Rosas, Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
095/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a construção de geomanta ou muro de arrimo para contenção de barreira na rua das 
Rosas, Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 096/2024, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua das Rosas, Loteamento Cidade Jardim,  Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 097/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita 
ao Poder Executivo a construção de geomanta ou muro de arrimo para contenção de 
barreira na rua dos Lírios, Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 098/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação da rua dos Lírios, Loteamento Cidade Jardim, Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 099/2024, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que 
solicita ao Poder Executivo o recapeamento, a capinação, o conserto de buracos e a 
drenagem da Praça do Pescador, Suape; Projeto de Lei nº 899/2024, Vereador Bruno 
Vilar (Dr. Bruno Villar), que visa fornecer a vacinação V10 gratuitamente para profilaxia e 
prevenção dos caninos, para evitar tais doenças virais como cinomose, parvovirose, 
coronavirose, hepatite canina, adenovirose, parainfluenza. Dando continuidade, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: 
Vereador Cianinho solicita um Voto de Aplauso para o Sr. Amaro Romualdo dos Santos, 
conhecido como Amaro Sarda, e um Voto de Aplauso para a Sr.ª Márcia Carneiro, esposa 
do Vereador Flávio do Fórum; Vereador Del da Auto Escola faz menção ao dia da escola 
no próximo dia 15, cobra o final da reforma da escola municipal de Suape que infelizmente 
não teve suas obras concluídas causando transtorno a população, pois a localidade tem 
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uma única escola municipal, relembra visita do Secretário Betinho Gomes onde já cobrou 
essa obra, parabeniza a esposa do Vereador Irmão Flávio, somando-se aos votos de 
Márcia Carneiro e a Amaro Sarda; em aparte, o Vereador irmão Flávio fala sobre sua 
esposa quando mostrou sua coragem e dedicação e está aqui de pé o Vereador reeleito, 
pede um Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Zinho, vítima da violência na cidade, diz 
que a violência de 2023 pra cá quadriplicou, mas afirma que esse é um problema nacional 
com falta de investimento do poder público transformando o país nesse cenário que aí 
está, declara que é muito normal se jogar nomes nos espelhos, diz que o problema é 
nacional por falta de trato na segurança pública no país, sustenta que o Prefeito precisa 
sair com a Governadora, afirma que as polícias precisam fazer um trabalho mais 
específico, afirma que tudo nasce do tráfico de drogas, defende que precisa criar uma 
política compartilhada com polícia e investimento em emprego, esporte, lazer, pede uma 
forma de atenuar isso, lembra que o problema não nasceu hoje, diz que o que está 
passando no Município é estarrecedor, informa que agora pouco os Vereadores foram na 
pedra fundamental do 18º Batalhão, mas diz que ficou triste com as conversas sobre 
números e não se resolver nada; em aparte, o Vereador Binho de Roque diz que não pode 
se ausentar como Poder Legislativo destas discursões, sustenta que os Vereadores 
apoiaram deputados estaduais e federais e o prefeito também tem responsabilidade, 
pedindo segurança para população, cita o prédio do batalhão que está abandonado há 
quase 4 anos, lista vários vereadores que pediram providência sem resposta, sendo uma 
desmoralização para esse Poder, sustenta que ali já houve 4 homicídios e a população já 
sugeriu várias aplicações para o espaço, sustenta que o problema é integrado entre 
segurança pública, educação e ação social, pede que a discussão não seja esse ano 
morreu mais e esse ano morreu menos, e sim o cuidado com os jovens, afirma que tem 
de se discutir o assunto de forma mais aprofundada para que se possa dar resposta a 
população do Cabo; de volta ao Vereador Del da Auto Escola, este diz que com o sistema 
único de segurança pública a responsabilidade da segurança se ampliou também para os 
municípios, devendo ser feita de modo integrado, sem se resumir a forças polícias e sim 
com as políticas públicas, denuncia que tem muitas escolas com reformas não concluídas, 
lembra que o orçamento do Município tem uma parte muito grande para a educação, diz 
que boa parte da violência ocorre por falta de oportunidade, pede que a Secretaria de 
Programa Socias ajude com ações de políticas públicas para diminuir a violência; 
Vereador Wilkem Gomes fala sobre a violência que amedronta em Ponte dos Carvalhos, 
e entristece famílias, cita alguns casos de bala perdida na cidade, diz que esse cenário 
não pode ser aceito, pois todos estão suscetíveis a sofrer violência, declara que com um 
tema complexo como este, não será sua pessoas que irá definir que caminho será 
seguido, e sim às polícias precisam dizer quais ações devem ser tomadas, contudo esse 
contexto não pode ser aceito, afirma que é necessário que a Governadora tome 
providências urgentes e a curto prazo, sem esquecer as medidas a longo prazo, pede um 
Voto de Pesar coletivo para a família de Zinho, expressa condolências para o ex-Vereador 
Coca que perdeu o filho; Vereador Ricardinho reitera o voto de aplauso para Márcia 
Carneiro, fala sobre a violência no Município com três vítimas em Ponte dos Carvalhos, 
diz que a cidade tem tido alguns graves problemas de violência, um problema que vem de 
décadas, oriundo desses grandes investimentos na região estratégica de Suape que 
gerou desenvolvimento, mas também resultou em um espaço propício para o tráfico de 
drogas, conhecido como os filhos de Suape, diz que se dá murro em ponta de faca, 
destaca que às vezes se trata esse assunto de uma forma até desesperadora, fala que 
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segurança pública é um tema complexo, sendo necessário o investimento na prevenção, 
afirma que o prefeito Keko tem feito sua parte com escolas de tempo integral e creches, 
mas ainda precisa de mais investimentos na área social, lembra que está tendo a 
retomada dos investimentos em Suape, e infelizmente vem o bônus, mas também vem o 
ônus, lembra a contribuição do Poder Legislativo para trazer a melhoria para o povo 
cabense, informa que hoje de manhã teve reunião com o Secretário de Educação e o de 
Infraestrutura, e o diretor da Fachuca tratando da importância da Fachuca para avançar 
na valorização estrutural e que fossem criadas oportunidades como o Prouni Municipal, 
diz que a Câmara hoje tem um dia muito importante que estará registrado nos anais, 
sustenta que hoje tem dois projetos em pauta que falam sobre a inclusão social, que é o 
habitacional a ser construído pelo Governo Federal, em Ponte dos Carvalhos com 498 
moradias, sustenta que todos aqui, independentemente do posicionamento político sabem 
do déficit habitacional do Cabo, afirma que sabe que o projeto chegou em cima da hora, 
mas pede a grandeza de votar um projeto que não é polêmico, pede que se ajude a 
cumprir o prazo para que não se perca esse grande empreendimento, apela aos 
Vereadores que ainda estão pensando, diz que os Vereadores têm legitimidade de 
questionar, mas tem certeza que ninguém vai se furtar desse momento, pede bandeira 
branca de votar em favor da cidade, pois o que está em jogo não o lado político e sim a 
moradia de população carente, destaca o projeto do Vereador Cianinho que garante 
isenção de impostos, afirma que essa ação é de combate a violência, pois é o 
desenvolvimento econômico assim como o Projeto de Jussaral que vai construir um centro 
de evento religioso, pede urgência no projeto de habitação para garantir as famílias 
vulneráveis uma moradia e até o dia 29 o Governo Federal ter a documentação certa; em 
aparte, o Vereador Naelson Valério fala sobre a tragédia em Ponte dos Carvalhos, hoje 
se tira o direito de o pai de família estar na rua, diz que a marginalidade está tomando 
conta por conta da falta de ação do poder público, diz que os filhos desta terra estão 
sofrendo, pede que se fale com todas as esferas em diversas áreas para buscar uma 
política de redução de danos, não só basta o poder ostensivo, sustenta que a tragédia 
vem a partir da vulnerabilidade do poder público, diz que os jovens estão morrendo por 
falta da várzea, diz que a população sofre e é preciso agir e vá onde quer que for para 
que as medidas adequadas sejam feitas, e se possível for pedir a força nacional; em 
aparte, o Vereador Cianinho fala sobre o déficit habitacional, afirma que é necessário 
pontuar algumas coisas como: o projeto de lei chegou nesta Casa ontem e algumas 
comissões já emitiram seus pareceres, mas ainda existem comissões que faltam se 
pronunciar dentro do prazo regimental, diz que acredita que hoje não será possível votar 
o projeto de Lei 898/2024, afirma que existe um prazo para que esta desafetação seja 
feita, diz que fica preocupado e pede aos Vereadores que juntem esforços, 
independentemente de posicionamento político, seja levantada a bandeira branca para a 
moradia, fala que acredita que na próxima terça-feira se vote em dois turnos, e pede a 
retirada de pauta, por falta do pronunciamento de uma comissão; de volta ao Vereador 
Ricardinho, este diz que vai retirar de pauta para respeitar o posicionamento das 
comissões, pois o projeto chegou na segunda-feira e quando for efetuada a análise pela 
comissão estará em pauta; em aparte, a Vereadora Sueleide de Amaro do Sindicato pede 
a presença do secretário para explicar o Projeto de Lei nº 898/2024, para que se possa 
ter mais nitidez, detalhando o projeto, para que possa explicar para as pessoas, pois da 
forma que está aqui não tem condição; de volta ao Vereador Ricardinho, este diz que é 
legítima a solicitação e informa que vai ter uma conversa para tirar as dúvidas dos 
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Vereadores. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do Dia e solicita que sejam 
lidas as proposições em Votação Única – Indicação nº 1156/2024, Vereadora Maria 
Tereza; Indicação nº 1157/2024, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 1158/2024, 
Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 1159/2024, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 
1160/2024, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 1161/2024, Vereadora Maria Tereza; 
Indicação nº 1162/2024, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 1163/2024, Vereadora 
Maria Tereza; Indicação nº 1164/2024, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 1165/2024, 
Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 1166/2024, Vereador Augusto César (César Paiva); 
Indicação nº 1167/2024, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 1168/2024, 
Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 1169/2024, Vereador Augusto César 
(César Paiva); Indicação nº 1170/2024, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação 
nº 1171/2024, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 1172/2024, Vereador 
Augusto César (César Paiva); Indicação nº 1173/2024, Vereador Augusto César (César 
Paiva);  Indicação nº 1174/2024, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 
1175/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1176/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1177/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1178/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1179/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1180/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1181/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1182/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1183/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1184/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1185/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 1186/2024, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 1187/2024, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 1188/2024, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 1189/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 1190/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 1191/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
1192/2024, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 1193/2024, 
Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 1194/2024, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 1195/2024, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 1196/2024, Vereador Jamerson Wellington 
(Jamerson Batera); Indicação nº 1197/2024, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson 
Batera); Indicação nº 1198/2024, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); 
Indicação nº 1199/2024, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 
1200/2024, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 1201/2024, 
Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 1202/2024, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 1203/2024, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 1204/2024, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho); Indicação nº 1205/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação 
nº 1206/2024, Vereador Aziel Almeida; Indicação nº 1207/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1208/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1209/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1210/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1211/2024, Vereadora Sueleide 
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Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1212/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1213/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1214/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1215/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1216/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1217/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1218/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1219/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1220/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1221/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1222/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1223/2024, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1224/2024, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho); Indicação nº 1225/2024, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação 
nº 1226/2024, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 1227/2024. Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 1228/2024, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); 
Indicação nº 1229/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
1230/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 1231/2024, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 1232/2024, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 1233/2024, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga); Indicação nº 1234/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga); Indicação nº 1235/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Requerimento nº 078/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 079/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 080/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 081/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 082/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 083/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 084/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 085/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Requerimento nº 086/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Requerimento nº 087/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Requerimento nº 088/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Projeto de 
Resolução nº 001/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho); Projeto de Resolução nº 
002/2024, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Projeto de Resolução nº 003/2024, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); todas aprovados a unanimidade dos 
Vereadores presentes ao momento da votação. em Primeira Votação - Projeto de Lei nº 
855/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho); Projeto de Lei nº 856/2023, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Projeto de Lei nº 859/2023, Vereador Augusto César (César Paiva); 
Projeto de Lei nº 864/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho); Projeto de Lei nº 
877/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho); Projeto de Lei nº 878/2023, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Projeto de Lei nº 879/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); 
Projeto de Lei nº 885/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); 
Projeto de Lei nº 886/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); 
Emenda Modificativa nº 01/2024 ao Projeto de Lei nº 887/2024, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); Projeto de Lei nº 887/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho); Projeto de Lei 
nº 888/2024, Poder Executivo; Projeto de Lei nº 889/2024, Vereadora Sueleide Torres 
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(Sueleide de Amaro do Sindicato); Projeto de Lei nº 890/2024, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Projeto de Lei nº 891/2024, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Projeto de Lei nº 892/2024, Vereador Bruno Vilar (Dr. 
Bruno Villar); Projeto de Lei nº 898/2024, Poder Executivo; todos aprovados a 
unanimidade dos Vereadores presentes ao momento da votação. O Presidente encerra a 
sessão e convida para a próxima reunião ordinária, em 19 de março, próxima terça-feira, 
e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeira e Segundo Secretários. 
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